

# Aufwertung Sozial- und Erziehungsdienst



Die Grünen setzen sich für eine deutliche Verbesserung der Arbeitsbedingungen im Sozial- und Erziehungsdienst ein. Sie fordern höhere Gehälter, bessere Personalschlüssel und eine stärkere tarifliche Absicherung für Beschäftigte in diesem Bereich.



Ausreichend finanzierte öffentliche Haushalte, sollen gute Arbeitsbedingungen im öffentlichen Dienst zu gewährleisten. Dies soll in Zusammenarbeit mit den Gewerkschaften geschehen, um realistische Schritte zur Entlastung und zur Schaffung attraktiver Arbeitsbedingungen zu vereinbaren.



Der DBSH begrüßt diesen Ansatz, da er zur Stärkung und langfristigen Attraktivität des Berufsfeldes beiträgt.



Ausreichend finanzierte öffentliche Haushalte sind zur Stärkung der Sozialen Arbeit wichtig und richtig. Darüber hinaus sind allerdings die finanziellen Strukturen der vielen freien und anderen Träger miteinzubeziehen und zu berücksichtigen.



Keine Aussagen.



Keine Aussagen.



Keine Aussagen.



Es wird nur Bezug auf Gesundheitsberufe und geplante Verbesserungen in diesem Bereich Bezug genommen.



Es ist überfällig, dass die Soziale Arbeit als elementarer und wichtiger Bereich der Wirtschaft und Gesellschaft anerkannt wird und ebenso Maßnahmen zur Aufwertung des Sozial- und Erziehungsdienstes vorgeschlagen werden.